



Camilo Aya

CEO de Telefónica México



Nacido en Bogotá, Colombia.

Es Ingeniero Industrial de la Universidad de Los Andes de Bogotá, con un MBA de Columbia Business School de Nueva York.

Desde septiembre 2019 es Presidente Ejecutivo y CEO de Telefónica México. Tiene una trayectoria laboral de 29 años, de los cuales 19 los ha ejercido en el Grupo Telefónica.

Se incorporó a Telefónica Colombia en 2003. En 2006 fue nombrado director de Estrategia, Regulación y Negocio Mayorista. A partir de 2012 asumió el cargo de director de Marketing B2C de Telefónica en Colombia. Allí fue el responsable del crecimiento en participación de ingresos en los negocios de prepago y postpago en el segundo mercado móvil más concentrado de Latinoamérica, luego del mexicano.

Lideró el lanzamiento comercial de la red 4G y el desarrollo de los negocios fijos de banda ancha, TV y voz, así como el lanzamiento de los nuevos servicios de fibra óptica e IPTV en Colombia.